



Deben Sellar Frontera Sur Para Frenar Entrada de Migrantes y Delincuentes

«La frontera sur de México debe ser sellada para evitar la entrada irregular de miles de migrantes que están arribando todos los días a la ciudad, y para frenar la llegada también de delincuentes que llegan huyendo de las autoridades de sus países», consideró, Julio Mérida, en voz de un grupo de vecinos de este municipio.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Alfonso-Durazo-Gobernador-de-Sonoraresalta-union-con-alcaldes-20220425-0043.html>